

en rejettent la faute sur la *race latine*. “ Et bien ! non ; ce n'est pas, comme vous le dites, la race latine qui est responsable de ces désordres, de ces violences, de ces meurtres et de ces rapines : c'est vous qui avez voulu les perpétuer et qui les perpétuerez jusqu'à ce que le malheureux Mexique expie à bout de sang, et paie de son indépendance la folie d'avoir un instant cru à la sincérité de vos perfides conseils. C'est vous, s'il y a une justice historique, qui rendrez compte à l'impartiale postérité de l'anéantissement de cette nation.”—(C. des E. U.)

Enfin, la guerre du Paraguay est véritablement terminée, battu dans une dernière rencontre, Lopez a jeté son artillerie dans le fleuve, et s'est dirigé vers le Pérou. Les armées alliées sont rentrées triomphantes dans leurs foyers. Dans la république argentine, un million et demi d'acres de terre, avec une somme d'argent pour se procurer les instruments aratoires, ont été distribués à ces braves défenseurs de l'humanité et de la patrie. La paix va donc fleurir désormais sur ces contrées désolées, pendant que des écoles s'ouvriront, que le commerce renaîtra, que des lignes télégraphiques s'établiront et que des voies ferrées, partant dans toutes les directions, rapprocheront les Andes et la Plata, le Chaco et la Pantagonie.

H.\*\*\*

---



---

#### DICTIONNAIRE GÉNÉALOGUE

Des familles canadiennes depuis la fondation de la colonie jusqu'à nos jours, par M. l'abbé TANGUAY, A.D.S.

Le *Dictionnaire Généalogique* sera publié par volume de 800 pages grand in-octavo à deux colonnes.

Le 1er volume donnera l'histoire et la formation des noms de familles, leurs variations et les surnoms ; en outre, près de 30,000 informations généalogiques, à commencer de l'année 1608.

Les souscriptions seront reçues jusqu'au 1er avril prochain, au bureau de M. Eusèbe Sénécal, Rue St. Vincent, Montréal.

Souscripteurs, volume broché.....\$2.50.

Non-souscripteurs, “ ..... 4.00.

Qui ne voudra se procurer un ouvrage d'une utilité si grande et si générale ?